



Acta para la página web del Club

En la ciudad de Montevideo, el día jueves 08 de febrero de 2024, se reúne el Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Juan Geymonat, Eduardo Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, William Rodríguez, Marcela Pizzorno, Nancy Igoa, Carlos Ruiz, Alicia García y Federico Ianes.

Faltan:

- con licencia: Sr. Nelson Píriz
- con aviso: Sra. Fernanda Vicente y Sr. Fernando Mello.

Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres y Pablo Hernández.

Siendo la hora 09:18 se da comienzo al acto. Preside el señor Juan Geymonat y actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne.

ACTA ANTERIOR

01-02-2024. Aprobada.

ASUNTOS PENDIENTES

- Definir el Funcionario Oficial de cumplimiento.
- Situación de socias de fútbol femenino.
- Reglamento interno de faltas.

ASUNTOS PREVIOS

Travesía. El Sr. Fernando Cáceres informa de la reunión con el Sr. Sergio Baldovino y el Sr. Emiliano Retamoso.

Se resuelve convocar a CPRI para dar respuesta a los 7 puntos planteados e incluir en el orden del día el tema de referencia y el régimen de trabajo para los días feriados y semana de turismo.

Pasa al Equipo Asesor.

Concurso de Coordinador Deportivo. El Sr. William Rodríguez consulta por el llamado ya que estaba previsto presentarlo en la sesión del día de hoy.

La Sra. Alicia Castiñeiras informa de los cambios que estuvieron analizando.

El Sr. Fernando Cáceres indica que publicar el llamado antes de la CPRI, no es conveniente.

La Agrupación 2019 deja constancia que se está planteando información que la agrupación no está en conocimiento.

Convenio con la Española. El Consejo Directivo decide avanzar con la Asociación Española en los términos planteados y la revisión de análisis de los servicios a fines del mes de marzo.

La Sra. Alicia Castiñeiras manifiesta su opinión contraria.

Grilla de actividades. Se aprueba por unanimidad la propuesta y se define que las clases de gimnasia rítmica pasen al espacio del Trinquete.

Egreso de sala. Siendo la hora 11:15 se retira el Sr. Federico Ianes.

Informe económico: Departamento de Administración presente informe de disponibilidades. Enterados.

Balancete a setiembre de 2023. Se aprueba.

Propuesta de cuota anual. Se aprueba la propuesta incluyendo la posibilidad de que aquellos socios que actualmente han hecho uso de la promoción 6 meses + 1 de obsequio, tengan la posibilidad de continuar con la misma.

Funcionario Ismael Descalzi: solicitud de pago de salario vacacional. Se autoriza.

Egreso de sala. Siendo la hora 12:00 se retira el Sr. Carlos Ruiz.

Llamado interno/externo para un cargo docente del curso de animación. Se aprueba. Pasa al Área de Comunicación para su difusión.

Contribución financiera para el mantenimiento de la categoría mayor de fútbol 2024. Visto la nueva situación relacionada con los subsidios de la AUF, se deja en suspenso la participación de Fútbol en todas las categorías hasta que dicho organismo adopte una resolución al respecto.
Pasa al Equipo Asesor para dar conocimiento a la subcomisión.

Egreso de sala. Siendo la hora 12:33 se retira el Sr. Juan Geymonat.

Sofía Welker: autorización para exonerar pasaporte deportivo. Se autoriza y se informa que aquellos deportistas que completaron la competencia del año pasado, por este año, se exonera el cobro del pasaporte.

Informe por distribución del personal y contratos para el año lectivo 2024. Se aprueba.

RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA

COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES

Se considera y aprueba el informe de 06 de los ctes. que figura en Relación de Asuntos y forma parte del acta presente.

Solicitud de adelanto de licencia reglamentaria Prof. Valentina Pallas. Se autoriza.

Waterpolo: inicio de preparación física para los días miércoles y viernes. Se autoriza.

Siendo la hora 12:47, se levanta la sesión.

Adriana Rosewarne
Secretario

Juan Geymonat
Presidente